

Les socialistes du Venezuela marcheront pour rejeter le rapport de l'ONU sur les droits de l'homme



Caracas, 9 juillet 8RHC)- Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela a convoqué une marche le 13 juillet prochain afin de rejeter le rapport présenté par l'ONU sur la situation des droits de l'homme dans ce pays.

Le premier vice-président de cette organisation politique, Diosdado Cabello, a appelé la population à descendre dans la rue pour protester contre le rapport élaboré par la Haute Commissaire de l'ONU aux Droits de l'Homme, Michelle Bachelet.

Il a souligné que les arguments avancés par cette dernière n'ont pas été dûment prouvés, qu'ils sont inexistantes et qu'ils ont pour but de montrer le Venezuela comme un pays qui viole ces garanties.

Le dirigeant socialiste a appelé les mouvements révolutionnaires à s'organiser et à manifester leur désaccord avec le contenu du document et à envoyer des lettres et des expressions de rejet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195644-les-socialistes-du-venezuela-marcheront-pour-rejeter-le-rapport-de-lonu-sur-les-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba